
RELAZIONE DI STAGE 

 

Allievo: Victor Marci 

 

Quest’anno ho svolto lo stage presso l’azienda TECNOSERVICE VERDARI che si occupa di service 

audio, video e installazione del sistema luci professionale per eventi, fiere e congressi.  

L’azienda conta 26 dipendenti fissi e più di 200 con un contratto di freelance. 

I dipendenti si dividono in tecnici audio, video, luci, logistici, sales manager e general manager. 

Ho scelto questa azienda sia per l’ospitalità che mi avrebbero riservato, sia perché è un sogno che 

maturo sin da piccolo di lavorare in questo settore. 

Il mio stage è durato sei settimane con degli orari piuttosto variabili perchè non avevo mai una certezza 

di quando finivo. Secondo le indicazioni della scuola, infatti, avrei dovuto svolgere otto ore di lavoro 

giornalmente, ma in realtà facevo molto di più perché mi piaceva l’ambiente e volevo vedere terminate 

le mansioni a cui venivo assegnato.  

Sono stato inserito per la prima settimana in magazzino, quindi dovevo imparare la collocazione dei 

cavi, dei materiali tipo videoproiettori, i dispositivi audio ecc. Qualche settimana più tardi sono uscito 

con la squadra, per la prima volta, per una commissione in Gran Guardia a Verona, dove si teneva un 

congresso. 

Il primo giorno sono stato accolto da uno dei fratelli titolari, Edoardo. Con Edoardo mi sono trovato 

molto bene, è cordiale e ti emana una certa calma, in poche parole ti mette a tuo agio. Durante il 

colloquio mi ha spiegato come si lavora e quali mansioni avrei svolto. I miei colleghi mi hanno accolto 

molto bene, abbiamo avuto subito un feeling e di comprensione. 

La prima volta mi hanno assegnato a Yassin, un ragazzo giovane e con tanta voglia di lavorare. Mi ha 

insegnato la posizione dei cavi e dei materiali. Insieme a lui c’era Matteo Tomelleri, il magazziniere. 

In questi sei mesi ho svolto tante mansioni e ho effettuato tante uscite. La mia prima uscita è stata con 

Giorgio, un tecnico specializzato nel reparto video, mi ha insegnato molte cose e spiegato come 

funziona questo lavoro. 

Siamo andati al palazzo della Gran Guardia a Verona per una lezione con i nostri amici della terza età. 

All’inizio dello stage avevo molti dubbi su questo lavoro, ma alla fine dello stage si sono rivelati 

infondati. La mia idea era che sarei rimasto in magazzino per un mese, ma di fatto non è successo visto 

che ho fatto anche delle uscite. 



Da quando ho conosciuto questa azienda è cambiato il mio modo di vedere i services e il modo di 

considerare il lavoro. Dopo questa esperienza sono riuscito a capire quale sarà il mio futuro. 

Infatti la mia esperienza di quest’anno è stata diversa dall’anno scorso. L’anno scorso ho svolto lo stage 

da Elettrica Ferron, una realtà in cui mi sono trovato bene, ma che non mi ha aiutato ad approfondire le 

mie conoscenze. Infatti mi sono occupato principalmente di impianti elettrici mentre preferisco una 

mansione che abbia a che fare con l’elettronica. 

In futuro, dopo aver conseguito la qualifica, ho intenzione di iscrivermi in un istituto professionale 

dove potrò conseguire la maturità di perito elettronico. In questo modo potrò garantirmi un futuro nel 

settore lavorativo di riferimento.  

 

 


